



Séjour n°2 - Jour 4

publié le 24/01/2019

Malheureusement, nous n'avons pas fait de ski aujourd'hui non plus. Nous n'avons pas eu à prendre de décision puisque le préfet l'a fait pour nous en décidant, par arrêté préfectoral, de fermer la route menant à la station dès 18h00 hier soir et jusqu'en milieu d'après-midi aujourd'hui.

C'est vraiment dommage car, pour le coup, le temps était vraiment magnifique aujourd'hui et nous avons essayé de profiter au maximum de ce beau temps en faisant une petite ballade ce matin puis nous avons fait de la luge cet après-midi.

Nous allons essayé de bien profiter de notre dernier soir à l'hébergement puis nous partirons demain matin à 8h00 si les conditions météo le permettent.

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.